

Analizan en Cuba implementación de política de niñez y juventudes



Foto tomada de El Artemiseño

La Habana, 2 abr (RHC) Integrantes de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba (UJC) analizarán hoy los avances en la implementación de la política integral de niñez, adolescencias y juventudes, como actividad previa al XII Congreso de la organización.

Según el programa del evento, los delegados e invitados al foro también rendirán tributo y depositarán una ofrenda floral al líder estudiantil Julio Antonio Mella, en la Universidad de La Habana.

La política integral de niñez, adolescencias y juventudes busca articular a todos los factores que intervienen en la atención y protección de estos grupos.

Ese programa, aprobado por la Asamblea Nacional del Poder Popular en 2023, transversaliza sus derechos y concibe a esos grupos etarios como actores estratégicos del desarrollo de la nación.

De acuerdo con la primera secretaria de la organización juvenil, Aylin Álvarez, en el XII Congreso de la UJC se debatirá sobre la responsabilidad que tiene la juventud cubana en el presente y futuro de las nuevas generaciones, la propia organización, la Revolución y el socialismo.



Logo de la UJC de Cuba

Al foro, que comenzará oficialmente el miércoles, asistirán unos 400 delegados y alrededor de un centenar de invitados, que son reflejo del país caribeño y expresión de las principales transformaciones que vive la nación.

Bajo el lema «Crea tu Felicidad», el XII Congreso de la UJC celebrará los 62 años de la organización, fundada por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351147-analizan-en-cuba-implementacion-de-politica-de-ninez-y-juventudes>



Radio Habana Cuba